
“作为一名政协委员，我深感使命光荣、责任
重大。我认为广泛深入群众，问计于民、问需于
民，才是履职尽责的关键。”近日，市政协委员、汇
富金陵大饭店总经理成杰在接受记者采访时表示。

成杰今年52岁，在餐饮行业深耕近30年，是
我市餐饮业的领军人物，为行业培养了众多管理
人才。在他的带领下，汇富金陵大饭店先后荣获

“世界美食之都示范店”“新中国成立70周年江苏
餐饮业卓越企业”“金茉莉地标餐厅”等称号，成为
我市餐饮业的标杆。他长期致力于推广高邮优质
农副产品，希望以“食”为媒，展现高邮独特的“千
滋百味”。他通过精心策划系列美食节活动、不断
研发创新菜品等方式，有效提升了高邮美食的知
名度与影响力。

自2016年担任政协委员以来，成杰充分发挥
服务业接触人多、信息来源广的优势，深入群众进
行广泛调研，将群众日常生活中的难点、堵点问
题，以提案、社情民意、协商议事建议书等形式上
报，有力助推了问题的解决。他发现老城区停车
难问题给周边群众的日常生活带来了很大影响，
于是组织开展协商议事活动，邀请居民和相关部
门共同商讨解决办法，成功破解了停车难题。他
由此撰写的心得体会《集众智好商量 多协商解民
忧》被省政协《有事好商量，我做召集人》收录。此
外，成杰还积极投身社会公益事业，充分发挥政协
委员的带头作用，通过走访慰问、爱心捐赠等形
式，关爱生活困难群体、残障人士、困难职工等，累
计捐资捐物数十万元，以实际行动践行了政协委
员的社会责任和使命担当。正因如此，成杰多次
被评为“高邮市优秀政协委员”，其撰写的提案也
多次获评“优秀提案”。

今年，市政协在汇富金陵大饭店打造了“成杰
名委员工作室”，成杰组织其他委员常态化开展政
策宣讲、读书分享、协商议事等活动，倾听民声、汇
集民智、反映民意、服务民生，努力将其打造成展
示政协创新工作的重要窗口。

成杰表示，在2025年两会期间，他将围绕推
动我市旅游业蓬勃发展、加快优质农产品引进及
推广等关键领域，撰写并提交多份提案，为推动社
会发展和民生改善贡献自己的力量。 记者 郭萌

深耕餐饮践初心 履职尽责担使命
——访市政协委员、汇富金陵大

饭店总经理 成杰
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一年来，市政协坚持在协商中共进、
在聚力中同行，着力完善发挥统一战线
凝聚人心、汇聚力量政治作用的工作机
制，在广泛团结联谊上持续发力，延伸工
作触角、拉长工作手臂，为推进中国式现
代化广泛凝聚人心、凝聚共识、凝聚智
慧、凝聚力量。

着力拓宽履职渠道。以发挥“名委
员”效应为切入点，积极探索政协委员参
与基层社会治理的新途径和新方法。在
首批建成6个“名委员工作室”的基础上，
新增建立“刘春生名委员工作室”“成杰
名委员工作室”“特种电缆产业委员工作
室”和“智慧照明产业委员工作室”，以志
愿服务、民生关爱、产业发展推动基层社
会治理提质增效。市政协“名委员”工作
入选江苏省政协创新案例。共组织委
员、群众举行读书分享活动31次，310余

人次参加。开展各类宣讲17次，500余
人次参加。开展基层协商议事活动14
次，200余人次参与，参会部门（村、社区）
56个，提出建议62条。

积极反映社情民情。开展“我身边
的风险隐患”反映社情民意信息专项行
动，坚决维护人民群众生命财产安全和
社会大局稳定。完善社情民意信息审
查机制，规范信息采、编、核、审、报全流
程，力求找准问题的切入点，有高度、有
深度地反映社情民意。召开反映社情
民意工作推进会，邀请专家专题授课，
在提高编报质量和促进成果转化上持
续发力。全年向扬州市政协报送信息
180余篇，被扬州市采用或转报省政协
110篇，被省政协采用或转报全国政协
25篇，被全国政协采用3篇。社情民意
信息工作一直位于全市第一方阵，“三

全三转”工作法在扬州市政协推介。社
情民意信息工作连续5年在扬州市政协
系统位居前列。

持续增进团结联谊。密切与省、扬
州市政协的联系，积极参与联合调研视
察、联动民主监督。密切与各民主党派、
工商联、人民团体的联系，优先安排参加
大会发言和重要协商活动，重点培育和
督办党派集体提案，充分发挥党派特色
和专业优势。切实做好少数民族宗教界
委员学习考察、界别联系等工作，广泛团
结“三胞”眷属，举办各界人士“迎中秋、
看巨变、话发展”活动，致敬传统文化，厚
植家国情怀，共话融合发展。大力支持
政协老干部工作，支持书画会、诗词学
会、联谊会等社团工作，不断提升共识
度、拓展团结面。

通讯员盛莉 记者 东方

广聚合力 激发同心同行的奋进力量
——2024年市政协工作回眸之四

本报讯（通讯员 陈森 记者 郭萌）“工
程圆满竣工，排水系统畅通无阻，我们的
生活因此变得更加便捷舒心。”近日，我
市瑞和阳光城小区的居民们满怀喜悦地
分享着雨污水分流项目实施后带来的显
著变化。据了解，该项目涵盖了墙面雨
污排水立管的全面改造、地面雨污管道
的优化升级，并改造了70余座分流井、

20余座隔油池，以及200多米雨污水立
管、800多米污水总管网。这些改造措施
极大地优化了居民的生活环境质量，同
时也为周边商户创造了更为良好的营商
环境。

瑞和阳光城小区的变化，正是我市大
力推进污水处理提质增效排水达标区建
设的一个生动缩影。为了进一步强化污

水收集处理能力，提升城市水体环境质
量，我市于今年9月正式启动了2024年
度城镇污水处理提质排水增效达标区建
设项目。该项目聚焦盐河、万金路、文游
路、大寨河北路、蝶园路、闸北路、新闸南
路合围区域约2.23平方公里区域，覆盖了
22个住宅小区、16个公共建筑及企事业
单位、4个城中村以及805家沿街商铺，目
前所有达标区建设项目均已完工。与此
同时，我市还对城区头闸退水河、水厂排
河、大寨河（文馨苑段）等16条河道及道
路沿线20公里污水主管道进行检测评估
修复，目前修复工作已进入收尾阶段。

今年城镇污水处理提质增效排水达标区建设项目全部完工

元旦来临之际，
城南新区残联在残
疾人文体服务站组
织了“欢庆元旦，共
迎新年”主题活动，
残疾人代表、舞蹈
队、残疾人之家成员
及 志 愿 者 参 与 其
中。活动现场，大家
体验了滚滚乐趣味
游戏。此外，众人还
欢聚一堂包饺子、唠
家常，畅想美好未
来，现场氛围欢乐喜
庆。

王爱华 晓莉
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